

BERITA TERBARU

Konsolidasi Partai PDI-Perjuangan Dapil 3 Komandan T Dihadiri Ketua DPRD Banyumas Budhi Setiawan

Narsono Son - BANYUMAS.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 18, 2022 - 16:54



Konsolidasi Partai PDI-Perjuangan Dapil 3 Komandan T Dihadiri Ketua DPRD Banyumas Budhi Setiawan

BANYUMAS - dr Budhi Setiawan selaku Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Banyumas, dari Fraksi PDI-Perjuangan dalam membuka Rapat Konsolidasi menyampaikan bahwa mengucapkan selamat datang kepada 7

(Tujuh) Komandan T (Tempur) dan para Kader serta Tamu undangan.

"Ada 33 (tiga Puluh tiga) Komandan T di Banyumas dan ada 7 orang Komandan T di Dapil 3 (tiga)," Ungkapnya.



Sementara Kegiatan bertempat di Aula desa Kedunggede Kecamatan Banyumas Kabupaten Banyumas, Jumat (18/11/2022).

Adapun dalam kesempatan tersebut turut hadir, Budhi Setiawan Ketua DPRD Banyumas, dan 7 (Tujuh) Komandan T, Didi Rudianto Anggota DPRD Banyumas, Ofan Sofyan Anggota DPRD Banyumas, Roso, Kartika Dewi Amd KI, Edwi Yulianto Amd, Andri Kusmayadi ST, Eka Setianingsih S. IP dan ratusan Pengurus kader Partai PDI-Perjuangan.

Dalam kesempatan itu ketua DPRD Banyumas menegaskan, bahwa komandan T harus benar-benar bekerja keras, Kompak saling Koordinasi.

"Berhasil atau tidaknya semua Ini terutama menjadi tanggung jawab komandan T, harus kerja keras serta musyawarah diputuskan dan harus didukung oleh setiap Kader, karena ada konsolidasi berikutnya," Tambahnya.



Dirinya berharap dukungan struktural dengan "Kami berharap 7 orang komandan T yang ada di dapil 3 bisa jadi semua, maksimal untuk menang Sekitar 66 persen jika 7 orang jadi di dapil 3.

"Kita target harus kerja keras, kalian kader partai wajib memenangkan partai kita harus sungguh2 Bekerja sama, saling kompak memenangkan partai," Pesanya.

Adapun arahan yang diberikan oleh Ketua DPRD menyampaikan yakin bisa dan yakin untuk berhasil memenangkan pada saatnya nanti. Bahwa tugas ideologi harus dijalankan dan amunisi harus disiapkan.

"Mengentaskan kaum miskin, jadi tugas kita bersama sama dan saya yakin nanti calon bupati dari Orang PDIP, " ujarnya.

Lebih lanjut, Mulai hari ini saling komunikasi Dengan baik dan saling koordinasi dengan ranting. ini memang membutuhkan tenaga yg keras, Konsolidasi partai pdip harus disiplin dalam satu barisan, untuk DPC PDIP Kabupaten Banyumas
Penetapan target suara dan target suara dapil 3 menuju 2024 menang.

(N.Son/***)